

ESTRENARÁN OBRA DE NERUDA EN EL LANZAMIENTO DE "EL CABALLO VERDE"

La obra teatral "Neruda, los Versos de un Capitán", escrita, dirigida y protagonizada por el periodista Álvaro Garro, editor de "El Caballo Verde", se constituirá en el broche de oro para la presentación del primer número de esta nueva revista de difusión cultural y artística orientada a todo el público de nuestra Sexta Región.

La ceremonia de lanzamiento, gratuita y abierta a todo público, se efectuará el martes 5 de octubre, a contar de las 19,30 horas, en el Salón Auditorio de Club ANSCO, ubicado en Gil Toledo 804, Villa Jardín Oriente, Rancagua.

La directora de "El Caballo Verde", Graciela Isla, manifestó que "de esta forma pretendemos dar nuestra gratitud al Consejo Nacional del Libro y la Lectura y a los evaluadores del Concurso Nacional de Proyectos 2004 que, con honestidad y rigurosidad nos ha confiado la misión de ejecutar la loable iniciativa de promover y difundir todo nuestro acervo artístico y cultural".

Destacó que nuestra Sexta Región es una de las tres privilegiadas a nivel nacional con una iniciativa de tales características, escasamente asimilable a sencillos proyectos

que se ejecutarán en dos capitales emblemáticas en lo que respecta a cultura, nada menos que Santiago (con el relanzamiento de la revista "Pluma y Pincel") y Valparaíso (con la revista "Culturari", un proyecto que desde tiempo atrás ya se había ganado su prestigio).

podamos alcanzar dependiendo de la valoración que toda la comunidad –autoridades, empresarios, artistas y público lector– pueda darle a esta oportunidad que se le ha confiado a la región", expresó.

Homenaje a Neruda

El lanzamiento de "El Caballo Verde" pretende constituirse en el marco ideal para que Sociedad Educacional y Cultural AMAUTA Limitada –ejecutora del proyecto– rinda tributo al Centenario de Pablo Neruda. Cabe recordar que en 1935 el poeta publicó en España una revista llamada "Cabello Verde para la Poesía".

La obra teatral "Neruda, los Versos de un Capitán", que se estrenará para este lanzamiento, consiste en un monólogo a través del cual nuestro Premio Nobel cuenta todo acerca de su vida y trayectoria poética, desde su infancia hasta su muerte. La creación está basada en las propias memorias del poeta y matizada por sus versos.

Se invita a toda la comunidad a presenciarla.



"Esto no es un hecho menor, pues son muy pocas las revistas de difusión artística que en los últimos años han sido financiadas por los diversos fondos concursables de los que dispone el Estado. Para ser aprobado, pienso que es necesario demostrar solidez institucional y obviamente que un buen proyecto. Sin embargo, la estabilidad y posicionamiento que a futuro

Estrenarán obra de Neruda en el lanzamiento de "El Caballo verde" [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenarán obra de Neruda en el lanzamiento de "El Caballo verde" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)